Fecha: 28-10-2023 Medio: La Tercera

La Tercera - Edición Especial Supl.:

Noticia general

Título: Respuestas ante las emergencias del país

Pág.: 6 Cm2: 822,7

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 78.224 253.149 No Definida

Respuestas ante las emergencias del país

Colaborar de forma oportuna y solidaria frente a las urgencias que suceden a lo largo de Chile, es uno de los pilares fundamentales que movilizan a Banco de Chile. Es por eso que tras los últimos incendios ocurridos en la zona centro-sur, junto a Desafío levantemos Chile trabajan en la construcción de una nueva escuela en la comuna de Santa Juana.

A comienzos de febrero pasado la escuela del sector rural de Colico Alto, comuna de Santa Juana, en la Región del Biobío, fue alcanzada por el incendio que afectó a la zona centro-sur del país, dejando a niños y niñas de prekinder a 6° básico, apoderados, además de docentes, sin el lugar que por casi siete décadas ha congregado a la comunidad rural de esta zona de la cordillera de Nahuelbuta.

Es por eso que Banco de Chile nuevamente quiso ir en ayuda con el aporte de los fondos necesarios para la reconstrucción y

el mobiliario para todos los espacios de la escuela, como también para los materiales didácticos el equipamiento tecnológico. Esta acción que se lleva a cabo junto a la fundación Desafío Levantemos Chile, tiene como objetivo entregar a la comunidad un nuevo y moderno inmueble con los más altos estándares de construcción y accesibilidad.

Así, los actuales alumnos y las nuevas generaciones de santajuaninos contarán con un mejor entorno y más oportunidades en una escuela que considera 553







La educación es un vehículo para el desarrollo de las personas, por eso la reconstrucción de la escuela de Colico Alto simboliza la esperanza de las futuras generaciones de esta alejada zona rural de la Región del Biobío.

metros cuadrados de construcción, divididos en cuatro salas, un comedor, bodegas, cocina, baños, oficina de la dirección, aula de profesores, pasillos techados, una multicancha y un sector de párvulos con patio cerrado. El diseño contempla ventanales con termopanel para brindar aislación y una gran fuente de luz natural.

Actualmente, las clases se llevan a cabo en un lugar provisorio que fue especialmente reacondicionado al inicio del año escolar. Sin embrago, está proyectado que los alumnos ya puedan ir a su nueva escuela durante el comienzo de 2024. ■



Incendio en Santa Olga

En el verano de 2017, Santa Olga fue el epicentro de los incendios forestales que también afectaron a la zona centro-sur del país. En esa ocasión Banco de Chile del país. En esa ocasion Banco de Chile aportó un carro bomba forestal para los bomberos de esta localidad en la comuna de Constitución, Región del Maule. Se trata de un vehículo con estanque de 3.000 litros, especialmente diseñado para el combate de co de incendios en bosques y zonas rurales, gracias a su tracción 4x4, y un sistema de alta presión de agua que permite apagar el fuego a corta y larga distancia.

Nuestra historia

Banco de Chile es una institución financiera local. Con 130 años de historia, ha sido un pilar fundamental para el desarrollo económico del país, de las personas y empresas.

1893

Sus inicios se remontan a fines del siglo XIX, cuando el Banco de Valparaíso, el Banco Nacional de Chile y el Banco Agrícola se fusionan en la sociedad anónima bancaria Banco de Chile. Comenzó sus operaciones en 1894, con una red de 25 sucursa en todo el país.

1930 desde la del Banco Nacional de Chile, en

1926

Huérfanos 930,

a su edificio

Ahumada 251

nstruido er

superó la crisis financiera mundial gracias a su sólida base de capital.

Valdivia, el banco apoyó a la región

1960

Fomento de la Producción (CORFO) se convirtió en el mayor accionista de Banco de Chile, como resultado de un proceso para la reconstrucción de las zonas de estatización de la banca en el país. En 1975 asumen la prop



1973

La Corporación de inversionistas privados asumen la propiedad y

1982

con la apertura de una sucursal Estados Unidos

de la crisis financiera global y local, fue intervenido por la autoridad para enfrentar el deterioro de su cartera de préstamos

1983

Se produjo la adquisición de activos y pasivos del Banco Continental. Se incorporaron 30 mil nuevos accionistas a través del llamado "capitalismo popular". Banco de Chile absorbió las operaciones del Banco Morgan Finansa.

1986/87





Fecha: 28-10-2023 Medio: La Tercera

Supl.: La Tercera - Edición Especial

Tipo: Noticia general

Título: Respuestas ante las emergencias del país

Pág.: 7 Cm2: 224,9

Tiraje: Lectoría: 78.224 253.149

Favorabilidad: No Definida



2002





2010's

















Se concretó la fusión con el Banco de A. Edwards.





LQ Inversiones Financieras (Grupo Luksic y Citigroup) efectuó una oferta secundaria de acciones de Banco de Chile, elevando su participación a 51%.

Banco de Chile paga de forma anticipada, 17 años antes del plazo original, el total del saldo de la deuda subordinada al Banco Central de Chile.



Banco de Chille implementó una serie de iniciativas para ayudar a mitigar los efectos de la pandemia por Covid-19, siendo reconocido como el banco que más apoyó a la comunidad en este complejo y dificil contexto.



Para impulsar una mayor bancarización, Banco de Chile lanza la Cuenta FAN, cuenta vista con onboarding 100% digital, con acceso a las plataformas y beneficios del banco. A esta cuenta la siguen las cuentas digitales FAN Emprende, FAN Clan y la cuenta corriente digital.



Banco de Chile crea el primer Marco de Financiamiento Sostenible, bajo el cual la entidad puede emitir bonos ambientales y sociales, en línea con su Estrategia de Sostenibilidad.